

ABSTRAK

Mega Azzah Safira, NIM 17306153001, “Peran Bimbingan Konseling Dalam Upaya Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) Di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri”, Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Tulungagung, 2019. Pembimbing Febranti Putri Navion, M.Pd.

Kata Kunci: Peran Serta Masyarakat, Upaya P4GN

Fokus penelitian adalah (1) Bagaimana Peran Bimbingan Konseling Dalam Upaya Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) Di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri? (2) Bagaimana Langkah-langkah Pelaksanaan Bimbingan Konseling Dalam Upaya Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) Di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Tempat penelitian di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri. Dengan sumber data dari Kepala Sekolah, Kesiswaan, Guru Bimbingan dan Konseling, Siswa dan Orang Tua Siswa SMP Pawyatan Daha 1 Kediri. Teknik pengumpulan data dilakukan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Adapun hasil penelitian yang diperoleh (1) Peran Bimbingan Konseling Dalam Upaya Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) Di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri yaitu sosialisasi P4GN dan tes urine secara berkala kepada siswa, memasukkan materi P4GN ke dalam mata pelajaran dan bimbingan klasikal terkait pencegahan penyalahgunaan narkoba oleh Guru Bimbingan dan Konseling. (2) Langkah-langkah pelaksanaan Bimbingan Konseling Dalam Upaya Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) Di SMP Pawyatan Daha 1 Kediri sebagian sudah sesuai dengan langkah-langkah kegiatan di lingkungan sekolah yang disusun oleh Deputi Pemberdayaan Masyarakat Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia. Ada delapan langkah-langkah yang belum terlaksana dan dua puluh dua langkah-langkah yang sudah terlaksana sesuai dengan langkah-langkah kegiatan di lingkungan sekolah yang disusun oleh Deputi Pemberdayaan Masyarakat Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia.

ABSTRACT

Mega Azzah Safira, NIM. 17306153001, "**The Role of SMP Pawyatan Daha 1 Kediri In Prevention Efforts Combating Drug Abuse and Illicit Drugs (P4GN)**", Counseling Islam (BKI), Faculty of Islamic Theology and Preaching Adab, State Islamic Institute of Tulungagung, 2019, Advisor: Febranti Putri Navion, M.Pd.

Keywords: Public Participation, effort P4GN

The focus of research is (1) What is the Role of Counseling Guidance In Prevention Efforts Combating Drug Abuse and Illicit Drugs (P4GN) SMP Pawyatan Daha 1 Kediri? (2) How Measures Implementation Counseling Guidance In Prevention Efforts Combating Drug Abuse and Illicit Drugs (P4GN) SMP Pawyatan Daha 1 Kediri?

This study uses a qualitative research methods with a type of descriptive research. Place of research in SMP Pawyatan Daha 1 Kediri. With the data source from the Principal, Student, Teacher of Guidance and Counseling, Students and Parents Junior high school students Pawyatan Daha 1 Kediri. Data was collected using observation, interview and documentation.

The results of the study results obtained (1) Role of Counseling Guidance in Prevention Efforts Combating Drug Abuse and Illicit Drugs (P4GN) SMP Pawyatan Daha 1 Kediri are socializing P4GN and urine tests regularly to students, include material P4GN into subjects and guidance classically associated drug abuse prevention by Master of Guidance and Counseling. (2) Steps SMP implementation Counseling Guidance In Prevention Efforts Combating Drug Abuse and Illicit Drugs (P4GN) Pawyatan Daha 1 Kediri is not in accordance with the operational measures in the school environment prepared by the Community Empowerment Deputy National Narcotics Agency of the Republic of Indonesia. There are eight steps that have not been implemented and the twenty-two measures that have been implemented in accordance with the operational measures in the school environment prepared by the Community Empowerment Deputy National Narcotics Agency of the Republic of Indonesia.

ملخص

ميغا عزة سفيرة ، سنة 2019 ، " دور المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري في جهود منع القضاء على تعاطي المخدرات والتداول غير المشروع (P4GN) ، الإرشاد الإسلامي، كلية التربية الإسلامية والدعوة، رقم القيد 17206153001، تحت الإشراف فبريانتى بوتري نفيون، المحستير.

الكلمات المفتاحية: مشاركة المجتمع ، جهود P4GN

محور البحث هو (1) ما هو دور المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري في جهود منع القضاء على تعاطي المخدرات والتداول غير المشروع (P4GN) ؟ (2) كيف هي خطوات تنفيذ دور المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري في جهود منع القضاء على تعاطي المخدرات والتداول غير المشروع (P4GN) ؟

في الإجابة على هذه المشكلات ، استخدم الباحثون أساليب البحث النوعي ومن ثم تحليلها باستخدام التحليل الوصفي. مكان البحث المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري. مع مصادر من البيانات من مدير المدرسة وشؤون الطلاب والإرشاد والطلاب وأولياء الأمور المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة والمقابلات والتوثيق.

في هذا البحث ، تم الحصول على النتائج (1) دور المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري في جهود الوقاية من القضاء على تعاطي المخدرات والاتجار غير المشروع بها (P4GN) ، وهي اختبارات التنشئة الاجتماعية والبول بانتظام للطلاب ، وتنفيذ منهاج متكامل مع P4GN وتنفيذ برامج P4GN . (2) خطوات تنفيذ المدرسة الثانوية باويتان داها 1 كاديري في جهود الوقاية من تعاطي المخدرات وتداولها غير المشروع (P4GN) مع الخطوات في البيئة المدرسية التي أعدها نائب التمكين المجتمعي للوكالة الوطنية للمخدرات في جمهورية إندونيسيا. هناك ثماني خطوات لم يتم

تنفيذها و 22 خطوة تم تنفيذها وفقاً لخطوات الأنشطة في البيئة المدرسية التي جمعها نائب التمكين
المجتمعي للوكالة الوطنية لمكافحة المخدرات بجمهورية إندونيسيا.